

Ecole Saint Dominique Savio

Magazine de l'école rédigé par les enfants



Le Petit SAVIO

Avril - 2025

Mouscron



Pour cet éditorial, je me contenterai de vous transmettre, comme un cadeau plein d'espérance, le texte d'une jeune, ancienne élève de l'école, écrit après une rencontre des jeunes chercheurs de Dieu.

Marie-Do

Deviens SAINT(E) !

Génération Z

Marque ton époque. La tienne. Pas celle de Moïse ou de St François. La tienne.

Car oui, Dieu t'a créé à son image pour réveiller TA génération. Oui, eux, ces mollusques qui ont réussi, en moins d'une décennie, à perdre le sens de la vie. Les malheureux ! Tu devrais les aimer pourtant...

La chrétienté ne se résume pas à de belles paroles.

Les bandits et les lépreux que François d'Assise a si bien su aimer ne sont plus : ils sont nés, ils ont vécu et ils sont morts en te laissant pour seul héritage cette terre. Celle-ci et pas une autre.

Aujourd'hui, beaucoup méprisent les jeunes de notre génération, estimant qu'ils courent à leur perte. Mais TOI, ne pense pas ainsi... ne sois pas lâche et ne te crois pas trop faible pour les arrêter ! Fais quelque chose ! Car si non, tu ne vauds pas mieux qu'eux !

Ceux qui t'ont précédé ont aussi dû, comme toi, faire face à de nombreux problèmes. Sais-tu qu'en 2000 ans d'existence, l'Eglise n'a jamais voulu baisser les bras ? Il y a toujours eu des défis à relever !



Oui, le chemin sera rude et périlleux, comme tout chemin menant à Dieu et son Royaume...

Répands l'Evangile à chacun de tes pas et tu constateras qu'il y a encore une lueur d'espoir, qu'il y a une petite lumière en chacun.

Guide les autres vers la vérité et vers un avenir plus prometteur... Aide-les, eux aussi, à devenir, comme toi des instruments de paix. Et aime-les ! Aime-les assez fort pour que, lorsque toi aussi, tu auras quitté ce monde, les futures générations, tout aussi dures à convertir, puissent encore croire à la sainteté en voyant que la nôtre a pu l'être...

Francesca Mugabowindekwe



Vite lu Nouvelles fraîches



Béné et Gladys

Depuis septembre, Bénédicte, une ancienne enseignante, travaille à l'école comme secrétaire.

Il y a aussi Gladys, une ancienne élève de l'école devenue institutrice, qui travaille à l'école en 3e et 4e année parce que Françoise est partie cette année.

Gladys est la fille de Valentine qui donne cours en 5e et 6e primaire.

Gladys ne restera que 1 an à l'école car cet été, elle va se marier et partir habiter en Ardennes.

Nathanaël

La neige

Il a neigé, on a joué sur la neige le sept janvier. Je trouvais sa chouette.

Gabriel C.



Un nouveau petit bébé.

Le 10 février 2025, à 17h, Marie, la maman de Samuel, Ezéchiel, Zélie et Antoine a donné naissance à une petite fille qui se nomme Séraphine.

Jeanne B.

Félicitations à Matthieu et à Marie



Meyli et Fripouille

Salut,

Je suis la nouvelle promeneuse de Fripouille. Je sors le chien à 11h30 et à 16h30. C'est vraiment super.

Une fois, j'avais oublié de sortir Fripouille. Marie-Do m'a dit qu'elle avait sûrement déjà fait pipi. Je suis allée voir dans l'appartement et pendant que je marchais, j'ai senti ma chaussette trempée. Quelle horreur ! J'avais marché dans le pipi de Fripouille. J'ai dû marcher à pieds nus. Maintenant, je sais que je dois la sortir à l'heure.

Meyli

Note de Marie-Do :
D'où l'intérêt de mettre des chaussures comme c'est en principe conseillé !

Fripouille

Fripouille est traumatisée à vie parce que quand elle était petite, certains enfants lui ont fait mal. Ils lui ont tiré la queue, les poils et les oreilles. Du coup, quand on passe devant elle, elle nous court après (et nous mord). Un jour, Fripouille a vomi dans le couloir.

Téo et Valentin



Cuisine

Cette année, des ouvriers sont venus pour refaire complètement la cuisine. Quand nous sommes arrivés dans la cuisine en septembre, c'était complètement changé : il y avait un mur pour séparer la cuisine de la salle des maternelles. Tout était propre et tout était renouvelé.

Anne-Claire

Les répétitions pour le spectacle

Cette année, comme vous le savez peut-être, nous allons faire un spectacle.

Nous avons dû donc répéter plusieurs scènes pendant les récréés etc... Mais nous avons surtout fait notre première répétition générale.

C'était le jeudi avant les vacances de Carnaval.

A 13h00, nous nous sommes tous rassemblés pour faire la répétition de tout le spectacle (ce qui a pris plus ou moins 1 heure et demi)

Plusieurs personnes dont mon frère Baudouin sont venues pour monter le chapiteau dans le jardin.

Anne-Claire



Saint Nicolas passé à l'école



Le matin du 6 décembre, nous sommes arrivés à l'école pour une journée normale mais, après la récré de midi, les instits se sont déguisées et nous ont fait un sketch sur une histoire qui parlait de sorcières. La phrase qui revenait tout le temps était : Je veux devenir un sorcier, pendibidugobgobidabidu. Après ce sketch, nous avons eu un goûter et puis, nous sommes retournés chez nous.

Joseph S., Téo et Nathanaël

Pour saint Nicolas, les maîtresses nous ont fait une pièce de théâtre. Marie-Do s'est déguisée en garçon et Annie-Jo en sorcière. À un moment, tout le monde a crié pour qu'Arnaud soit transformé en grenouille ! Nous avons aussi reçu des jeux de cartes ! Après, nous avons eu un goûter avec des couques, des clémentines et du chocolat chaud. Sophie qui ne travaille pas le vendredi est venue exprès pour la pièce de théâtre. Ajout de l'auteur Manuella : à la fin, Marie-Do a dit que c'était mon anniversaire. Du coup, tout le monde a chanté joyeux anniversaire.

Manuella, Claire et Ambroise

Néerlandais

La semaine avant les vacances de Noël, nous avons eu une leçon de néerlandais ayant pour titre : *de borreltijd* (l'apéritif). Marie-Do nous a donc dit que si on avait tous tout bon à la répétition de toutes les phrases et au contrôle nous pourrions faire un apéro. Nous avons donc tous réussi et nous avons fait un apéro. Malheureusement, Marie-Do avait oublié d'acheter des boissons alors Sophie a été généreusement en acheter. Nous nous sommes bien régalez !
Jeanne B.



Les parents

... au travail

Cette année, des parents viennent aider dans l'école pour toutes sortes de tâches : Marie-Sarah et Marine viennent surveiller les récréés, Elliott, la maman de William qui est prof de français vient donner cours aux élèves de 5ème et 6ème année. Elle a même remplacé Valentine qui a été malade très longtemps. La grande sœur de Maryam, Amina, vient balayer avec la mère de Liam, Suely. Bref, plein de parents, mais on en oublie sûrement.

Joseph S., Téo et Nathanaël

Piscine

Depuis janvier, nous nageons dans une nouvelle piscine. Elle a 1,20 m de profondeur : c'est un peu embêtant pour nager, surtout pour les plus grands. Marie-Dominique (Marie-Do) est venue examiner la profondeur de la piscine. Quelques temps après, à la chapelle, Marie-Do et Gladys ont fait des groupes en fonction des brevets et de la taille



Montage du chapiteau

(Samuel, c'était le point de repère). Du coup, les secondaires et quelques élèves vont dans la grande piscine et les autres vont dans la petite. Avis des auteurs : Ambroise et Gabriel sont très très tristes de ce fait.

Ambroise, Manuella et Gabriel

Chandeleur

Le jour de la chandeleur, après avoir mangé, les profs nous ont donné rendez-vous à 15h30 dans la cuisine pour manger des crêpes que la maman de Meyli avait faites. Il y en avait environ 150. Léo, lui, a pris 4 crêpes alors qu'on ne pouvait en prendre que 2 mais ce n'est pas de sa faute car quelqu'un lui avait dit qu'il pouvait en prendre 4.

GRAND merci à la maman de Meyli qui nous a préparé ces crêpes si délicieuses.

William, Léo et Milo



Les brèves

Maryam et Agathe : 2 nouvelles



Des nouveaux ...

Agathe : la première fois qu'elle est venue à l'école, elle se sentait stressée mais elle s'est trouvé de nouveaux amis qui lui ont fait visiter l'école. Agathe a 10 ans. Elle nous a dit :

« Je me suis habituée à ce nouvel enseignement car avant je ne travaillais pas du tout, mais pas du tout comme ça : on devait toujours attendre, on n'avancait pas ... »

Maryam : La première fois que je suis arrivée dans l'école j'avais très peur mais, au fil du temps, ça allait mieux. Je me suis fait mon premier ami qui est très sympathique. Puis Topaze, puis Zélie, puis Jeanne et j'ai fait connaissance avec mes institutrices.

Valentine malade

Quand on est rentré des vacances de Noël, Marie-Do nous a annoncé une mauvaise nouvelle : Valentine était de nouveau malade. En effet, elle a eu une double pneumonie (il faut savoir que cette année scolaire, elle avait déjà eu une pneumonie !). Du coup, Sophie, au lieu de faire mi-temps, est venue tous les jours et, à d'autres moments, Marie-Do a pris tous les élèves : 22 ! Ça faisait beaucoup pour elle et pour nous !

Claire et Topaze

Les jeunes

Comme on est passé en secondaire, on peut aller au groupe des jeunes chercheurs de Dieu le vendredi soir. C'est Marie-Do qui organise ça avec Arnaud, Béné, et quelques autres pour les jeunes de plus de 12 ans. Pendant les petites vacances, il y a aussi des mini-camps de 3 jours pour tous les jeunes des Chercheurs de Dieu. C'est très chouette mais rien ne vaut le grand camp ! Le camp d'été, si vous préférez ! Ça se passe au début du mois de juillet et tous les Chercheurs de Dieu, jeunes et enfants, se réunissent à Thy-le-Château.

Anaïs

Voyage à Bruxelles



Du 16 au 17 décembre, la classe de Valentine et de Sophie est partie à Bruxelles (5ème et 6ème primaire). On a dû prendre le train. Quand on est arrivé, on a cherché Béné. Quand on l'a trouvée, elle nous a donné des biscuits faits maison ! On a d'abord été visiter le musée du chocolat.

A la fin de cette visite, on a pu goûter des pralines. Ensuite, nous sommes allés à la RCF (Radio Chrétienne Francophone) où nous avons mangé le repas de midi. Françoise était là. Ils nous ont parlé de leur façon de travailler ensuite, on a posé les questions qu'on avait préparées et ils les ont enregistrées.

Vers 16h, on a pris notre goûter et Françoise est partie. Nous sommes allés au collège Saint Michel où on allait dormir et on a dû déposer nos affaires. On a mangé notre repas du soir. On a fait une veillée et avant de dormir on a prié. Le matin, on a pris notre petit déjeuner et on a déposé nos affaires dans la voiture de Béné. On est parti visiter le musée des Sciences naturelles. Il y avait des squelettes de dinosaures et plein d'autres choses intéressantes.

Topaze

Merci Simon

Simon, un filleul de Marie-Do, a gagné pour nous plein de jeux de société ! Merci à lui !



Mer 5e & 6e



Sea Life

Nous avons pris le train pour aller jusqu' à Ostende. Là, il y avait de grandes lettres dans lesquelles on s'est mis et Mathilde nous a photographiés. Nous avons marché un kilomètre pour arriver au Sea Life. Nous y sommes entrés et une dame nous a « tamponnés » pour que quand on devait aller aux toilettes, nous puissions y aller et revenir sans ennuis. Il y avait d'abord une salle où nous avons vu des photos de poissons. Après, on a vu de vrais poissons et certains ont joué à se mettre des tampons sur la main. À la fin, il y avait une salle où on pouvait colorier des dessins de poissons ou de pieuvres et les mettre dans une machine. Quand on en mettait un dedans, notre dessin s'affichait sur un grand écran qui était au-dessus. Nous avons ensuite vu le spectacle

de l'otarie. Sophie nous a dit que nous pouvions manger pendant le spectacle. Il y avait des mouettes qui venaient se poser sur les gradins et les garçons n'arrêtaient pas de leur donner des bouts de leurs pique-niques. Voici une blague à propos des mouettes : deux mouettes arrivent près du pique-nique d'un élève et la première a dit à la deuxième : « On fait mouette-mouette ?? » (traduction : moitié-moitié)

L'après-midi, nous avons été voir un spectacle de loutres où le dresseur leur donnait à manger. Ensuite, on en a vu un autre de pingouins. On pouvait aller au sous-sol pour les regarder.

Jeanne S. et Zélie

Mer toujours...

Plage

Après le Sea Life, nous sommes allés à la plage. Là-bas nous avons fait des châteaux de sable. Puis, certains ont regardé les vagues pendant que d'autres s'amusaient dans l'eau. Moi, je faisais des tours de sable plus loin, loin de la mer. Quand la marée a inondé leurs châteaux, ils sont venus en construire un peu plus proche de moi. Quand le moment de partir arriva, Sophie nous acheta des glaces.

Gabriel



Mer secondaire

La mer

Lundi, à 9h, nous sommes partis de l'école avec notre classe avec pour destination De Han. En arrivant là-bas, après nous être installés et avoir mangé, nous sommes allés sur la plage et Danny-pierre nous a directement donné un cours sur l'espacement des planètes du système solaire. Pendant ce cours, nous avons beaucoup marché car les planètes sont vraiment très espacées !! En revenant, nous avons encore eu un petit cours de cinq minutes sur la pression. Après, au grand bonheur de tous, nous avons pu aller à la piscine. Nous y sommes restés une heure et nous nous sommes beaucoup amusés.

Après nous être habillés, nous sommes retournés dans l'appartement pour manger. Après avoir mangé, nous avons fait la vaisselle et puis, nous nous sommes mis en pyjama et nous nous sommes brossés les dents. Ensuite, nous avons fait un jeu et nous nous sommes couchés. Le lendemain matin, nous nous sommes levés et nous avons mangé.



Puis, nous sommes partis vers le ZWIN.

Là-bas, le matin, nous avons eu une visite guidée à travers le parc durant laquelle nous avons appris beaucoup de choses. L'après-midi, nous avons reçu une carte et cette carte nous a attribué un oiseau. Pendant toute l'après-midi, nous avons voyagé dans une salle où nous devons faire divers exercices par rapport à notre oiseau.

Joseph S

Le ZWIN

Le matin, nous nous sommes réveillés et nous avons déjeuné. Après, nous avons fait notre pique-nique car nous allions passer notre journée au ZWIN. Nous y sommes allés en voiture. Arrivés là, notre guide nous a emmenés sur le toit du bâtiment et nous avons regardé des étangs où il y avait différentes sortes d'oiseaux, à travers des jumelles. Ensuite, notre guide nous a emmenés faire une balade dans cette réserve naturelle. Nous nous sommes arrêtés dans une cabane où nous avons vu, de l'autre côté de la vitre, une multitude de mésanges, de rouges-gorges et de pinsons.

Ensuite, nous avons continué notre promenade. Notre guide nous a montré une table en pierre où, parfois, des scientifiques soignent des oiseaux. Puis nous avons fait une autre balade, sur une espèce d'île. Après cette belle promenade où nous avons appris plein de choses intéressantes, nous sommes allés près du bâtiment pour pique-niquer. Une demi-heure après, nous sommes rentrés à l'intérieur pour faire des activités dans une grande salle.

Là-bas, nous avons chacun reçu une carte que nous devons scanner. En premier lieu,

nous devons la scanner sur une tablette pour savoir quel oiseau nous étions. Certains étaient des rouges-gorges, d'autres étaient des cigognes ou d'autres oiseaux du ZWIN. Après, nous devons faire des activités par rapport à notre oiseau : compléter son régime alimentaire, le faire migrer jusqu'à son lieu de naissance. Nous avons aussi vu un petit film sur le ZWIN et nous sommes partis. C'était très chouette.

Nathanaël

Le cours des planètes de Danny-Pierre

À la mer, Danny-Pierre nous a donné un cours sur les planètes. Tout d'abord, il a pris un ballon qui nous arrivait plus au moins aux genoux. Il l'a mis à un endroit dans le sable et nous a dit que c'était le soleil ensuite il nous a demandé de faire la Terre à la même échelle pour la taille et la distance par rapport au soleil.

Nous avons tous fait une terre de 5 cm à 30 cm de diamètre et une distance de 1m à 5 m du soleil mais, en fait, la terre faisait plus au moins 1 mm et se situait à 59 m du soleil !!! Ce n'était pas du tout ce que nous pensions. Après, Danny-Pierre nous a demandé à quelle distance se trouverait la lune et, moi, je l'ai mise à une dizaine de mètres. Ensuite, Danny-Pierre l'a prise et l'a mise à seulement 10 cm !!

Gabin



Lundi matin, nous sommes allés à la mer. Nous y sommes allés avec 2 voitures. Après le cours sur les planètes, nous nous sommes arrêtés pour jouer dans les dunes. On se battait contre Danny-Pierre. A la piscine, nous nous sommes amusés à jeter les autres dedans mais Marie-Do a dit d'arrêter car elle trouvait cela trop dangereux. Nous avons fait des concours puis des combats sur les épaules. C'était très amusant.

Jeanne B.

La mer

Quelques semaines après les vacances de Noël, je suis allée avec ma classe à la mer. On avait décidé qu'on irait loger dans mon appartement. Il fallait absolument qu'on fasse le moins de bruit possible car maman avait déjà reçu une plainte la dernière fois qu'un groupe était venu et avait fait du bruit.

Le soir, nous sommes allés à la piscine de l'appartement. C'était super chouette car nous avons surtout joué tous ensemble à un jeu. Après, nous avons mangé du hachis Parmentier qu'Annie-Jo avait gentiment préparé. Ensuite, Danny-Pierre nous a donné un cours de math très captivant.

Le lendemain matin, nous nous sommes levés et nous avons mangé un délicieux petit déjeuner. Après, nous avons fait un pique-nique et nous avons fait une prière. Ensuite, nous sommes enfin arrivés au ZWIN. Là-bas, nous avons fait une longue promenade en regardant la nature mais surtout des oi-

seaux. Hélas, il y avait beaucoup de vent donc nous n'avons pas vu beaucoup d'animaux. Nous avons aussi remarqué des champignons et des crottes d'animaux. Heureusement, nous avons un super guide pour nous expliquer tout ça.

Anne-Claire



A la mer...

À la mer, j'ai appris qu'il y avait beaucoup d'espace entre les planètes.

Gabin avait posé une question sur l'infini : qu'est-ce qui est plus grand, une droite ou une demi-droite ? Danny-Pierre, pour répondre à sa question, a donné un cours très intéressant et Gabin a posé une question sur la vitesse. J'ai compris que la vitesse, c'est toujours par rapport à quelque chose. C'était chouette.

J'ai aussi appris que le ZWIN est un aéroport à oiseaux. Nous avons vu de tout près des mésanges. À la fin de notre visite, nous avons eu un cours d'histoire. On a posé notre ligne du temps sur la plage et nous avons marché, à la même échelle

jusqu'à l'apparition de l'homme et puis, nous avons changé d'échelle et nous avons marché jusqu'au big-bang. Nous avons marché beaucoup ! À la fin j'étais fatiguée !

À la piscine, nous avons fait une balle à dix : ce jeu consiste à faire dix passes à son équipe puis marquer un but. Mais si la balle tombe, on devait donner la balle aux adversaires. Danny-Pierre jouait aussi avec nous. J'ai marqué trois buts pour mon équipe. C'est l'un des seuls jeux dans lequel je me suis bien amusée. Au soir, nous avons mangé de la compote avec des saucisses.

Meyli

Un début de semaine à la mer

L'appartement que les parents d'Anne-Claire nous ont gentiment prêté n'est pas très grand mais nous avons trouvé de la place pour coucher tout le monde.

Nous avons eu beaucoup de cours aussi bien sur la plage qu'au Zwin et chaque cours nous a fait marcher des kilomètres : mesurer les distances avec la roue d'arpenteur, planter des drapeaux,... Heureusement, le soir, nous avons droit à une récompense : la piscine qui nous faisait un bien fou !!!

Anaïs

La mer

Moi, j'ai retenu que les pigeons pondent leurs œufs et font leurs besoins par le même trou et que certains oiseaux, quand ils vont changer de plumage, ils vont se mettre à l'abri de leurs prédateurs.

Margot



La Classe d'Annie-Jo

Les marionnettes

Francine vient parfois pour nous faire un petit spectacle de marionnettes le vendredi. C'est très cool. Elle nous raconte aussi des histoires. Cette fois-ci, elle nous a raconté toutes des histoires par rapport à la neige et à la montagne. Elle nous a fait réfléchir sur le partage et son histoire expliquait qu'on doit partager avec ceux qui ont moins que nous. Quand la marionnette (Hélène) a rencontré une autre marionnette (Noah), Noah a dit que son papa avait perdu son travail et sa maman était malade. Du coup, Hélène a hébergé Noah, elle lui a donné de la nourriture et elle a demandé à sa maman de faire des habits pour Noah. C'était chouette, on aime beaucoup les marionnettes. Monsieur Guignol est marrant. Robi le chien est comique aussi car il a toujours faim et il ne veut pas partager.

Les travaux dans la classe

Il y avait de l'eau dans la cave, du coup, les ouvriers ont fait un gros trou dans notre classe. Pendant ce temps, nous avons travaillé dans la classe de Valentine qui était malade. Quand nous sommes venus voir le trou, ça sentait très mauvais dans la classe. Ils ont aussi dû démonter les toilettes des filles. Le mercredi, un grand camion est venu. Quand on passait dans le couloir, il y avait des gros tuyaux car ils ont dû vider la fosse septique. Ça sentait mauvais partout. Heureusement ça n'a duré qu'une semaine et demi. Et on a pu retourner dans notre chère classe qui nous avait tant manqué.



Apéritif de Noël

Les maternelles ont préparé une surprise pour nous. Vers 11h15, ils sont venus nous inviter pour prendre un bon apéritif qu'ils avaient préparé eux-mêmes avec Anne. Il y avait des chips, des biscuits, des toasts, des olives, du fromage, des tomates, des concombres et des carottes. C'était très chouette et très bon.



Récré dans la neige

Un jeudi, il y avait de la neige dans le jardin. On est allé dehors pour jouer dans la neige. Nous avons fait des bonhommes de neige et des batailles de boules de neige. Il y avait de la neige qui volait partout et ça glissait. Il faisait très froid. Nous avons pu jouer 1 heure alors que normalement la récré du matin dure 20 minutes. On trouve tous que c'était très chouette mais Tobie, lui, avait froid et il est vite rentré en classe.



Suzanne

Notre amie Suzanne a déménagé. Elle est partie en Ardennes. Du coup elle a dû changer d'école. Nous lui avons dit au revoir et elle nous a apporté un apéritif. C'était très bon mais nous étions tristes de la quitter. Nous lui avons écrit une lettre et elle nous a répondu. Elle nous a envoyé des dessins et une lettre. C'est très chouette.

Le spectacle

Nous préparons un beau spectacle que nous allons présenter dans le chapiteau qui sera installé dans le jardin de l'école. Nous répétons beaucoup. Nous préparons un chant : « Merveille que je suis » dans lequel nous chantons presque tous en soliste. Et puis, nous faisons aussi du théâtre. Nous vous invitons à venir voir notre beau spectacle à Pâques.

Maternelles

En janvier, nous avons pu profiter de la neige!

En maternelle, les enfants découpent, collent, peignent, classent, rangent, comptent, manipulent, ... Voilà quelques photos de leur travail !



Spectacle de Francine



La Classe de Gladys

La sortie au parc de Mouscron du 16 décembre 2024 : Disco-soupe

Un jour, on est allé au parc de Mouscron car la ville organisait une activité pour les élèves de notre âge : le « Disco-soupe ». C'est dommage que tout le monde n'était pas là : Antoine et Eyden étaient malades.

On a fait de la soupe avec des légumes invendus. C'était chouette mais la musique allait trop fort. Selyna a chanté un peu dans le micro du monsieur. (Mya)

On pouvait choisir la musique qu'on voulait écouter et à la fin, on a tous dansé. (Timéo)

Après avoir bu la soupe, on a pu aller un peu sur les jeux du parc puis, nous avons joué au loup touche-touche avec toute la classe. (Selyna)

J'ai bien aimé faire de la soupe au parc et jouer au loup touche-touche. (Ninon)



L'apéro du 8 novembre 2024

Au début de l'année, nous nous sommes donné un objectif : si nous réussissions à lire 70 livres, nous ferions un apéro. Au bout de 2 mois environ, nous avons réussi. Le prochain objectif est 200 livres ! (Samuel)

Pour l'apéro, tout le monde a ramené quelque chose de sa maison et il y avait beaucoup de chips. Mon frère, François, avait épluché des carottes. (Antoine)

Le pain perdu

Un jour, on a préparé et mangé du pain perdu. Au cours de néerlandais, on avait découvert une recette de beignets. On voulait en faire mais comme on n'avait pas de friteuse, on a décidé de faire du pain perdu à la place. (François)

A la fin, Syméon, le petit frère de Gladys, est venu en manger un peu avec nous. C'était très bon ! (Eyden)

Les toilettes

Un mercredi matin, Marie-Do nous a dit que la fosse septique fuyait. On ne pouvait plus aller aux toilettes en bas. Des plombiers sont venus avec un camion pour la vider puis la réparer. Un gros tuyau allait de l'entrée jusqu'aux toilettes. Ça puait !!! (Samuel)

Le loup-garou

Le vendredi avant les vacances de Noël, on a joué au « Loup-garou ». Durant la première partie, on a voté pour me tuer dès le premier tour et je suis mort tout de suite. Toutes les autres parties, j'étais loup-garou sauf une fois où j'étais l'ange. J'en avais marre d'être un loup-garou. (Wali)

On a fait plusieurs parties. Une fois, Antoine a été le loup-blanc et il nous a tués tous les deux, Wali et moi. C'était chouette car toute la classe jouait. (Ezéchiel)

Le « C'est pas Sorcier » sur l'eau

Un jour, nous avons regardé un « C'est pas Sorcier » sur l'eau dans l'ancienne classe de Delphine. C'était chouette, on a appris plein de choses. Par contre, à un moment, Fred a couru sur le bateau, et ça, on ne peut pas ! C'est dangereux. On pourrait se prendre les pieds dans quelque chose et tomber dans l'eau. (Hedwige)



Album photos



Jonglage

Je suis contente car maintenant je sais jongler avec des anneaux et Gabin sait jongler à 5 balles.

Claire



il se passe ...



toujours quelque chose à ...



l'école Saint - Dominique - Savio





LA TROUPE SAINT DOMINIQUE SAVIO PRÉSENTE SON SPECTACLE



LES 7 TRÉSORS

pour rencontrer Dieu



**BUFFET
& BOISSONS**
Sur place

LE DIMANCHE 20 AVRIL 2025 À 18H

LE LUNDI 21 AVRIL 2025 À 15H

LE JEUDI 24 AVRIL 2025 À 18H

LE VENDREDI 25 AVRIL 2025 À 20H

À L'ÉCOLE - RUE DE BRUGES 51 7700 MOUSCRON



Ed. resp : Ecole Saint Dominique Savio 51 rue de Bruges, 7700 Mouscron.



INFOS ET INSCRIPTIONS :
WWW.ECOLESAINTDOMINIQUESAVIO.BE

P.A.F. 10 €



Ecole ESDS

Tél :

+32 56 33 23 99

Adresse :

51 rue de Bruges
7700 MOUSCRON

Reste encore des places pour venir voir le spectacle
Le 24 et 25 avril 2025

Web :

ecolesaintdominiquesavio.be
esds@serviteur.be

Notre projet est agréé et soutenu par **Arc-en-Ciel** ASBL. Tous les dons d'au moins 40€ peuvent être exonérés d'impôts. Arc-en-Ciel vous adressera dans le courant du 1er trimestre de l'année suivante l'attestation fiscale à joindre à votre prochaine déclaration fiscale pour les versements effectués avec la mention « **don au Projet n°154** » au compte BE41 6300 1180 0010 d'Arc-en-Ciel, Rue du Bien Faire

